



Transparencia

Proyectos Institucionales

Sala Conmemorativa de la VII Cumbre de las Américas



El Ministerio de Relaciones Exteriores y la Sociedad Bolivariana trabajan coordinadamente en una serie de iniciativas dirigidas a realizar el Palacio Bolívar, joya histórica y parte del patrimonio de la humanidad, que ambas entidades comparten como sede.



Transparencia

Proyectos Institucionales

Para ello, la Vicepresidenta y Ministra de Relaciones Exteriores, Isabel de Saint Malo de Alvarado y la Junta Directiva de la Sociedad Bolivariana, presidida por Rafael Candanedo, sostuvieron coordinan acciones con el propósito de proyectar el valor del Palacio Bolívar, como epicentro de la diplomacia de diálogo, convergencia y consenso que Panamá desarrolla.

Entre los proyectos figuran un Acuerdo Marco de Colaboración para impulsar la creación de una Sala Conmemorativa de la VII Cumbre de las Américas, convertir el área que ocupa la Sociedad Bolivariana en un museo que forme parte de la ruta de museos del Casco Antiguo, la digitalización de la biblioteca de la organización y la celebración del 200 aniversario de la Carta de Jamaica, entre otros.